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"ESP ER A M O S CUM PLIR LO S PLAZO S PARA EL AVE MADRID - LISBO A "

los datos son esperanzadores, pero no 
podemos bajar la guardia mientras 
haya un solo muerto en nuestras carre
teras.

- Y las campañas de seguridad vial, 
¿cree que son eficaces?

- Sin duda, podemos esforzamos en 
hacer las cosas lo mejor posible o en 
endurecer las sanciones a las conduc
tas punibles, pero si no somos capaces 
de hacer ver al ciudadano que llegar 
con vida al final de un viaje vale más 
que los puntos, las multas o la retirada 
del carnet no servirá de nada. 
Precisamente la prevención tiene 
mucha importancia en que los datos 
evolucionen favorablemente. Unas 
campañas son más agresivas, otras van 
destinadas a fomentar los buenos hábi
tos, otras a evitar el binomio alcohol + 
volante o móvil + volante, pero todas 
tienen un valor educativo indudable 
que ha contribuido a formar la con
ciencia cívica del conductor.

- En otro orden de cosas, habrá 
tenido en cuenta que el AVE Madrid- 
Lisboa parece que se retrasa

- No es lo mismo llamar que salir a 
abrir. No se puede prometer una infra
estructura de estas características y no 
dar un solo paso en los estudios de 
impacto ambiental, redacción de pro
yectos, soterramiento de las vías, etc. 
Afortunadamente todos esos obstácu
los se han removido y ya se ha adjudi
cado o están en trámite de adjudica
ción los proyectos de la totalidad de 
los tramos, por lo que esperemos que 
las obras comiencen pronto y se pue
dan cumplir los plazos negociados con

el Gobierno de Portugal, para que 
Madrid y Lisboa queden unidos por 
alta velocidad en el año 2013.

- Otra cuestión. ¿Cuál cree usted 
que es la clave para minimizar, ya 
que erradicar parece imposible hoy 
en día, la violencia de género?

- Sin lugar a dudas la educación en 
igualdad de los niños y las niñas y la 
educación en igualdad de los hombres 
y las mujeres. La violencia de género 
no puede considerarse un problema 
personal ni que se circunscriba sólo al 
ámbito del hogar familiar; el maltrato 
es un problema social producido por 
una conducta intolerable. 
Afortunadamente se está trabajando 
también en la educación de los mal- 
tratadores desde distintos ámbitos y se 
van consiguiendo resultados positi
vos.

- ¿Pero son muchas las mujeres 
que mueren aún a manos de sus 
maridos, novios o compañeros?

- Mire, una sola muerte ya sería 
demasiado y hay que trabajar por la 
violencia de género 0. En una socie
dad como la actual, con un sistema 
de libertades como el nuestro, no se 
concibe que las diferencias entre la 
pareja haya que dirimirlas de este 
modo. De todas formas, creo que el 
trabajo empieza a dar sus frutos y en 
lo que llevamos de año 2009 han 
fallecido en España 49 mujeres a 
manos de sus parejas o ex parejas, 
una auténtica barbaridad; aunque no 
debemos olvidar que en el mismo 
periodo del año pasado habían falle
cido 59.

C A R R E T E R A S

Los problem as 
de laA-40

Qué nos puede decir de la paraliza
ción de las obras de la autovía A- 

40 en su tramo de Torrijos a Toledo?
- Pues que e s  una obra que estu 

vo  gafada durante dos o tres años y 
cuando parecía que la em presa la 
había retom ado con m ucho ím petu, 
no ha podido soportar los envites de 
la cris is económ ica. Espero  que las 
negociaciones que está llevando a 
cabo el M inisterio de Fom ento para 
que otra em presa retom e las obras, 
nos lleven a una solución pronta y 
favorable.

- Pero hablando de carreteras, 
da la impresión de que el interlo
cutor con el Ministerio de 
Fomento respecto a la A-40 es el 
alcalde de Toledo, Emiliano 
García Page

- M e parece normal que el alcalde 
de Toledo se  preocupe por una infra
estructura que debía estar acabada 
hace años y  que genera problem as 
cada m añana a pesar de que esta
m os colaborando en la regulación 
del tráfico en la zona con guardias 
civiles. A  su  condición de alcalde de 
Toledo, Emiliano García Page une 
la de d irigente del partido que 
gobierna en España y  en Castilla-La 
M ancha, por lo que su  voz e s  e scu 
chada con m ucha atención en todos 
los ám bitos. Pero siendo un m agnífi
co interlocutor, no e s  el único inter
locutor; m e consta que desde  la 
P re s id en c ia  de la Ju n ta  de 
Com unidades, desde  la Delegación 
del Gobierno, etc. se  está  apretando 
para que el asunto se  desatasque 
cuanto an tes. M ire, dice el refrán 
que no importa si el gato e s  blanco 
o negro, lo im portante e s  si caza 
ratones y, en e ste  asunto, al ciuda
dano le da igual quien sea  el interlo
cutor, lo im portante e s  que su s  pro
b lem as se  resuelvan .
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